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学校環境の改善に係る事項についての意見取りまとめ

について（報告） 

  

当会議では、平成 30年４月 25日付け教総第 20号で諮問された

事項について、現在まで慎重なる審議を進めてきております。 

このたび、諮問事項のうち学校環境の改善に関して、今夏の気象

状況に鑑み、猛暑対策としての空調設備の整備等について特に集中

的に審議を進め、一定の意見を取りまとめるにいたりましたので、

その内容を報告いたします。 

 高岡市及び高岡市教育委員会におかれましては、実現に向けた取

組みを進められますよう要望します。 


